

Planungsdezernent Jaeger begrüßte zu diesem Tagesordnungspunkt den Leiter des Katasteramtes, Herrn Winter. Herr Winter trete übermorgen seinen wohlverdienten Ruhestand an. Er dankte Herrn Winter auch im Namen des Ausschusses für die langjährige Führung des Amtes. Das Katasteramt, mit 110 Mitarbeitern eines der größten Ämter in der Kreisverwaltung, habe in der Zeit von Januar 2011 bis April 2012 eine Restrukturierung durchgeführt. Als Projektleiter habe Herr Fischer, der heute ebenfalls anwesend sei, den Prozess begleitet. Herr Fischer werde ab dem 01.06.2012 die Nachfolge von Herrn Winter antreten.

Katasteramtsleiter Winter erläuterte, die Gemeindeprüfungsanstalt habe 2010/2011 die Daten aus den Jahren 2008/2009 geprüft. Der Abschlussbericht sei im Herbst letzten Jahres vorgelegt worden. Die Vorschläge seien in die Restrukturierungsmaßnahmen mit einbezogen worden. Darüber hinaus habe sich der Arbeitskreis Konsolidierung des Kreistages am 25.04.2012 mit diesem Thema befasst. Die Vertreter der Fraktionen hätten sich sehr zufrieden mit dem Ergebnis des Verfahrens gezeigt.